

1) Regionsjugendwart V. Kötz begrüßt Vertreter von 13 Vereinen und eröffnet die Tagung um 18.00 Uhr.

2) Bericht Jugendwart

V. Kötz verweist auf den Bericht des Jugendwarts, der seit April im Internet zu finden ist. Zum Bericht existieren keine Fragen aus der Versammlung.

Nach Rücktritt des Verbandsjugendwarts wurde am 19.05.08 auf der Verbandsjugendwartetagung Rene Dietrich als neuer Verbandsjugendwart gewählt.

3) Neue Struktur Mannschaftsspielbetrieb

Die neue Struktur des Mannschaftsspielbetriebs mit einer Einteilung nach Spielstärke unabhängig von Alter (keine Unterscheidung zwischen Jugend/Schüler/innen) und mit einer Bezirksliga nach der Herbstrunde, die überregional aus 4 Mannschaften aus dem Kreis Bad Kreuznach/Birkenfeld und 4 Mannschaften aus dem Rhein-Hunsrück-Kreis gebildet wird, stößt auf sehr positive Resonanz.

Schwierig gestaltete sich die Suche nach der besten Schüler-/Jugendmannschaft, die wegen der Mischung so nicht mehr auf den ersten Blick erkennbar ist.

Die Einteilung des Mannschaftsspielbetriebs wurde durch den Verbandsspielleiter Jugend vorgegeben. Gemeldet werden können Mannschaften bis zur 1. Bezirksliga.

Da in den Regionen nach unterschiedlichen Spielsystemen gespielt wird, muss für die Verbandsliga für die Frühjahrsrunde ein Spielsystem festgelegt werden.

4) Ehrungen

V. Kötz nimmt die Ehrungen der Mannschaftsmeister und Staffelsieger vor. Jede Mannschaft und jeder Spieler aus der erfolgreichen Mannschaft erhalten Urkunden.

5) Wahl des Regionsjugendwarts

Die Versammlung wählt einstimmig V. Kötz zum neuen Regionsjugendwart.

6) Verschiedenes

Pokalrunde: der Vorschlag die Pokalrunde nach der offiziellen Spielrunde durchzuführen wird abgelehnt. So wäre kein gemeinsamer Pokalendspieltag mit den Damen – und Herrenwettbewerben möglich, da diese an Vorgaben / Termine gebunden sind.

Unabhängig von der Eintragung in click-tt ist lt. A. Becker eine Meldung von festen Pokalmannschaften mit Namen und Geburtsdaten der Spieler an sie erforderlich. (Trennung nach Schülern/Jugend und damit auch klar geregelte Ersatzgestellung!)

Eine Vorrangliste im Nachwuchsbereich wird auch im kommenden Spieljahr stattfinden.

Gez. Grabe

Regionsspielleiter